

Datos

Nombre del Programa/Proyecto:	Programa «Cadenas de suministro agrícola y estándares sostenibles»
País:	Alemania
Tema/ sector/ workstream:	Cadenas de suministro agrícola

El ingreso de subsistencia en las cadenas de suministro mundiales: nuevo manual de recursos para empresas



Published by

giz Deutsche Gesellschaft
für Internationale
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH

The Living Income
Community of Practice

Imagen: Publicación sobre cadenas de suministro. Archivo GIZ/ Comunidad de práctica sobre ingresos de subsistencia

Muchas empresas se dieron cuenta que tiene ventajas para sí mismas que los pequeños productores tengan ingresos económicos para subsistir. Estas empresas son el grupo destinatario de un nuevo manual de recursos desarrollado por el programa de cadenas de valor agrarias sostenibles de la GIZ y de la comunidad de práctica sobre ingresos de subsistencia. El manual les ayuda a incorporar los ingresos de subsistencia a sus estrategias corporativas.

A lo largo de sus 60 páginas, el documento interactivo da respuesta a muchas preguntas que pueden plantearse las empresas sobre esos ingresos: ¿Cómo pueden saber cuánto dinero necesita una familia en una pequeña explotación de Ghana para vivir dignamente? ¿Cómo pueden apoyarlos? ¿Y en qué se benefician las empresas?

Las guías detalladas abarcan detalladamente cada etapa de un proyecto de ingresos de subsistencia, desde la elaboración de los primeros conceptos hasta el seguimiento de los resultados. Además, el manual de recursos explica los tres motivos principales que tienen las empresas para abordar los retos del ingreso de subsistencia. Esto ayudará a los y las profesionales a adaptar su explicación a la cultura y las necesidades de los diferentes departamentos y empresas de la cadena de valor agraria. Usando la guía, las empresas podrán incorporar los ingresos de subsistencia a sus prácticas de abastecimiento y a sus programas de sostenibilidad.

Enlaces interesantes:

[Manual de recursos](#)

[Programa de cadenas de valor agrarias y estándares sostenibles](#)

[Comunidad de práctica sobre ingresos de subsistencia](#)

Resumen de la noticia

Los pequeños agricultores y agricultoras administran cuatro de cada cinco granjas de todo el mundo, aproximadamente. Sin ellos, los supermercados alemanes estarían bastante vacíos. Aun así, muchos productores y productoras no pueden vivir dignamente de su trabajo en el campo. Esto constituye un problema no solo para los propios agricultores, sino también para las empresas que se abastecen de sus productos. Muchas empresas se dieron cuenta que tiene ventajas para sí mismas que los pequeños productores tengan ingresos económicos para subsistir. Estas empresas son el grupo destinatario de un nuevo manual de recursos desarrollado por el programa de cadenas de valor agrarias sostenibles de la GIZ y de la Comunidad de práctica sobre ingresos de subsistencia. [Lea más](#) o descargue el manual [aquí](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con Friederike.martin@giz.de.